
第983回例会 2011年7月6日 №955号 

会長時間

  会長  南條 泰 

本年度初めての会長時間です。 

やや緊張気味ですが進めます。例会の運営を少し変えてみました。 

皆さん！戸惑うかもしれませんが今日はこのスタイルで考えてみてください。 

来客者とゲストの方は会長時間の中で紹介します。出席報告は幹事報告でします。 

違和感を感じられ、失礼があれば、まず最初に謝ります。次回より修正します。 

２０年間の歴史のなかで創立当時を思い出して本日より行います。 

皆様のご協力よろしくおねがいします。また、ご意見もよろしく。 

今回の例会（７月１３日）

決算報告・予算説明

次回の例会（７月２０日）

ゲスト卓話 

（株）ﾘｰｶﾞﾛｲﾔﾙﾎﾃﾙ広島 

代表取締役 田附 隆 様

出席報告 
（渡部幹事）

7月6日(水)出席者

会員総数 39名

出席会員 32名

欠席会員 7名

ご来賓 0名

ご来客 6名

ゲスト 1名

来客者紹介 
（南條会長）

7月6日(水)出席者

益田ＲＣ 1名

東城ＲＣ 1名

広島ＲＣ 2名

広島東南ＲＣ 1名

広島西ＲＣ 1名

  

幹 事 報 告 （渡部幹事）

■出席報告（別紙） 

■例会変更 

■お知らせ 

■ＢＯＸ配布物 

・ 広島中央ＲＣ 「夜間例会・並びに夏の家族会」 
【と き】 ７月２３日(土) １８：００～ [※7/25(月)の変更] 
【ところ】 グランドプリンスホテル広島

・ 次週の例会は決算報告・予算説明となりますので、ご出席
下さいますようお願い致します。

・ 会員証を配布しております。昨年のものは破棄下さいます
ようお願い致します。

・ カバナー月信７月号とロータリーの友７月号を配布しており
ますので、お持ち帰り下さい。

【例会】 毎週水曜日(12:30～13:30) ／ リーガロイヤルホテル広島（広島市中区基町6-78） ／ 082-502-1121

【会長】南條 泰 【事務所】広島市中区基町6-78 リーガロイヤルホテル広島13F 【TEL】082-221-4894
【幹事】渡部 邦昭 【ホームページ】http://www.ryohoku-rc.jp/ 【FAX】082-221-4870



2011年7月13日(水)発行

会 長 幹 事 年 頭 挨 拶  

みなさんこんにちは。本年度はじめての卓話です。 

まず、私の事をお話します。 

現在、会社を四つ持っておりますが実際に経営にタッチし

ているのは二つです。会社の創立は大正４年ですので今

年で９６年目です。あと４年で１００年を迎えますのでその時

は完全に会社から総て離れようと思っています。 

初代は東京にて漆塗り職人でありましたが父親とうまくいか

ず飛び出して中国上海で現在の仕事の基礎である人力車

のシートや屋根の幌を習い日本に帰ってきました。世の中

が人力車からエンジン付きの自動車に変化していきました

ので自動車内装業へと移り広島でこの仕事をはじめまし

た。昭和の３３年頃マツダ車の内装業を請け負い現在も続

いております。皆様が乗っておられるマツダ車の車種でド

アー内装の９割は弊社の製品でありますので皆様にはい

つも可愛がってもらっています有難いことです。 

ロータリーとの係わりですが１９９０年に広島北クラブの方々

より新クラブの結成の話があり初代二宮会長以下西尾・愛

谷・濵﨑・石田・南條がキーマンとなり設立準備に入りまし

た。北クラブの当時の会長は谷口さんで幹事は三村さんで

副幹事は鵜飼さんでした。本当にお世話になりました。北

クラブ全員で支えていただいたことは決して忘れてはいけ

ないことと思います。設立当初幹事を２年連続させていだ

だき指導を受けたことが今大変役にたっております。途中７

年間個人的なことでクラブを離れましたが再入会させてい

ただき有難く感謝しております。 

そして今年は会長職を預かり気持ちが引き締まる思いで

す。今年のＲＩのテーマは「こころの中を見つめよう 博愛を

広げるために」です。何かをする為にはまず自分自身の内

側からはじめなさい。家族を大事にしなさい奉仕の原点は

ここにあるのです。と言われております。田村ガバナーは 

ロータリーで楽しむこころをまなぶ と言われております。そ

こで私はこれらの意味を理解しテーマを 「ロータリアン 一

歩 前へ」 としました。 

楽しい例会とするため皆さんの気持ちを一歩前へ進めるべ

く努力をしながら会員間の親睦をはかり卓話も楽しく進めま

す。ニコニコの時間も大事にして会員の情報をみなさんに

お伝えしていきます。気持ちよくご出宝よろしく！！！ 

みなさまのご協力とご支援をよろしくお願いします。 

「心ゆたかなロータリアン となるために！！」 

会長 南條 泰

クラブに入会して２０年になりますが、初めての幹事役で

す。 

慣れていないことなので失敗することもあろうかと思いま

すが、ロータリーの友情をもって寛容ください。 

それと、今年度は当番クラブということで合同幹事会の

代表幹事をつとめることになりました。 

この点も不安に思っていますがなんとか頑張りたいと思

いますのでメンバーの皆さまのご協力をよろしくお願い

いたします。 

幹事 渡部 邦昭

：：：：SMILE BOX 

小川嘉彦 君、石川貴与和 君 

一年間ありがとうございました。南條丸の船出をお祝いしま

す。 

久保弘睦 君 

南條丸の船出お目出度うございます。本来１６年前の予定

でしたが、原子力船に変更の為、１６年かかったと聞いてい

ますから強い航海を期待しています。 

堀江正憲 君 

小川丸の一年間の御活躍ご苦労様でした。南條丸の無事

の航海を祈念申し上げます。 

熱中症で昨年１７１８人が亡くなっています。：）明日７日、広

島テレビでＰＭ５：００頃、数分お話をします。：）８日はＰＭ６：

３０より広島医師会館で県民公開講座で基調講演します。

熱中症に注意しましょう。 

信原弘 君（2011.6.30号広島経済ﾚﾎﾟｰﾄより） 

社団法人広島県タクシー協会広島支部で活躍される宝塚タ

クシーの信原君。 

船場誠吾 君（2011.6.30号広島経済ﾚﾎﾟｰﾄより） 

観光コンベンション団体が広域連携。西瀬戸内周遊で海外

観光客誘致へ。近畿日本ツーリストの船場君。 

武田龍雄 君（2011.6.30号広島経済ﾚﾎﾟｰﾄより） 

広島県信用組合 草津支店・高須出張所を統合。庚午支店

７月１１日オープン。１２月に草津支店を新築開店へ。広島

信用金庫の武田君。 

ニコニコ箱当日計 42,000円

ニコニコ箱累計 42,000円


